



白 萩



上市町立白萩西部小学校
令和5年 6月号

各クラスの学級目標が決まりました！

緑の鮮やかな季節になりました。1学期も折り返し地点を過ぎ、植物もそして子供たちもぐんぐんと成長していく季節です。

4月以来、各教室では、「このクラスをどんなクラスにしたいか」「1年間、みんなで何を目指していくか」について話し合いを進め、それぞれの学級目標を決定しました。

- ★1年生・・・やさしい おはなしをきく かっこいい1ねんせい
- ★2・3年生・・・元気で、やさしく、なんでもがんばる きまりをまもり、あきらめない 2・3年生
- ★4・5年生・・・認め合い × 高め合い
- ★6年生・・・やるときややる the final

それぞれの言葉から、各教室の子供たちが何を大切にしたいと思っているのかが見えてきます。日々の学校生活で迷った時、また、学校行事など大きな活動に臨む時、このみんなで決めた学級目標が子供たちの目指す指針となり、子供たちを導いてくれるはずです。私達大人も、彼らのこの思いをくみ取り、「1年生、姿勢いいね。かっこいい！」「2・3年生はあきらめないでがんばっていて、すごい」「4・5年生の今日の姿、高め合っていて素晴らしかったよ」「6年生、またやってくれたね！感動！」などと褒めたり、「よりよい君たちにするには、あと一歩何が足りない？学級目標に近づけているかな？」と問うたりしていきたいと思います。「言葉の力」を生きた力にするために、この学級目標をいろいろな場面で活躍させていきたいものです。

6月は、5・6年生が、町の児童陸上競技記録会に参加するなど、がんばりを発揮する場が色々あります。地域・保護者の皆様の応援が力になりますので、引き続き、子供たちのサポーターとしてご支援よろしくお願ひいたします。

《6月の行事予定》

- 2日(木) 学習参観13:25、見守り隊対面式14:30
引き渡し訓練15:15 親子下校15:30
- 5日(月) スポーツテスト(屋外種目)
研究会のためB校時 全校12:50下校
- 6日(火) 歯科検診
- 12日(月) スポーツテスト(屋内種目)
1~3年放課後子ども教室
- 14日(水) 町児童陸上競技記録会(5・6年生)
予備日...16日(金)
- 16日(金) 4年歯磨き教室
- 22日(木) 6年ふるさと学習
- 23日(金) 1~3年水泳授業①
運動会検討委員会
- 26日(月) 集金引落日
- 27日(火) 1・2年健康運動能力向上支援事業
6年歯磨き教室
- 28日(水) 4年校外学習(TOYAMAキラリ)
- 29日(木) 1・2年健康運動能力向上支援事業

- 7/7(金) 学校安全推進会議
- 7/13・14(木・金) 個別懇談会
- 7/24(月) 第1学期終業式

《萩っ子放課後クラブについて》

- ・放課後の萩っ子の安心で安全な居場所としてPTAが実施主体となって発足、運営されています。毎年、たくさんの萩っ子がお世話になっています。
- ・今年度も、学校・PTA・萩っ子放課後クラブが協力し、体制を整えて、萩っ子の成長を支えていきたいと思っています。

☆児童支援員の皆さん

谷川美都里 村上 貞子 木下 悦子 土井 陽子

☆児童指導員の皆さん

中野 貴子 大西 千鶴 堀口 睦子

どうぞ、よろしくお願ひします。





民生委員の方との挨拶運動👋

毎月1日に、白萩西部地区の民生委員3名の方が、学校の児童玄関前で、登校してくる子供たちと挨拶を交わして下さることになりました。明るい「おはよう！」の声に、思わず子供たちも笑みがこぼれていました。1年間、よろしくお願いします！

🌸PTA 環境整備作業🌸

5月21日のPTA 環境整備作業の日には、多数ご参加いただきました。植えていただいた花苗は、元気に育っています。スキー山やグラウンド周りの草も刈っていただきすっきりしました。ありがとうございました。



2・3年校外学習 (呉羽青少年自然の家)

豊かな体験を通して、集団の規律を守り協力することを学んできました。2・3年クラスのまとまりや絆を深めるよい機会となりました。



ふるさと学習スタート！

今年度も、上市町の小学校が合同で実施している「ふるさと学習」が始まりました。先陣を切ったのは4年生。映画「おおかみこどもの雨と雪」のモデルとなった浅生地区の「花の家」に行ったり、山岳警備隊の方からお話を聞いたりしました。帰校した4年生は、「山の中を歩いたのが楽しかったよ」「他の学校の友達ができたよ」と嬉しそうに報告してくれました。

『ふるさとに誇りと夢を描く子供を育てたい』と平成7年にスタートした「ふるさと学習」も、今年で28年目になります。ふるさと上市の四季折々の豊かな自然、地域ボランティアの方々との温かな心の交流、他校の友達との楽しい時間…。ふるさとでの学びは、知らず知らずのうちに子供たちの感性を磨き、ふるさとを愛する心を育みます。やがて大人になり、上市を離れて暮らしても、美しい剣岳を、森の中で聞いた川のせせらぎを、草花で遊んだことを、忘れないでほしいものです。

